
   

GRUPPO CONSILIARE

PARTITO DEMOCRATICO

Al Sig. Sindaco

Al Presidente del Consiglio Comunale

Ferrara, 16 Maggio 2023

OGGETTO: INTERPELLANZA sulla Porta degli Angeli

PREMESSO CHE

La Porta degli Angeli, che si apre nelle mura rossettiane in fondo a Ercole I d’Este, è uno degli 

antichi accessi alla città estense;

È stata recuperata, restaurata e riaperta al pubblico a seguito del grande recupero delle mura e 

della zona del sottomura della fine degli anni 80 del secolo scorso, operazione urbanistica di 

grande lungimiranza che permise a Ferrara di entrare nella lista UNESCO e di diventare patrimonio 

dell’umanità nel 1995;

La Porta degli Angeli è stata per alcuni anni sede di eventi ed iniziative, zona espositiva e spazio di 

performance artistiche;

Essa veniva assegnata tramite bando ad associazioni culturali che ne garantivano l’apertura al 

pubblico e la costante fruizione, con eventi di cultura trasversale ed eterogenea, contemporanea, 

che rientrava nella logica della cultura diffusa grazie alla quale Ferrara ha potuto a pieno titolo 

definirsi “città d’arte e di cultura”. 

CONSTATATO CHE

Ad oggi la Porta degli Angeli è chiusa o, allorquando aperta, visitabile solo come spazio vuoto;

Non esistono ad oggi a Ferrara spazi simili con caratteristiche analoghe, adatte cioè ad ospitare a 

rotazione iniziative culturali promosse dal “basso” da associazioni o gruppi di persone che non 

poggiano su consolidate strutture organizzative e budget, ma che garantirebbero, con la loro 
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attività, quella effervescenza culturale diversificata capace di rendere una città come Ferrara una 

comunità che cresce e si sviluppa con il coinvolgimento dell’intera cittadinanza, non solo un luogo 

di attrazione turistica.

LA SOTTOSCRITTA CONSIGLIERA INTERPELLA IL SINDACO E L’ASSESSORE COMPETENTE

AL FINE DI CONOSCERE

Se esista un progetto per far vivere lo spazio della Porta degli Angeli, ossia renderlo fruibile come 

luogo di produzione e fruizione culturale e non solo come spazio architettonico e se sì, quale e con 

che tempistiche.
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